



EDM inicia la comercialización de una nueva SCR, gestionada por Arcano Partners, para invertir en private equity internacional

- Esta nueva Sociedad de Capital Riesgo ("SCR") ofrece acceso diversificado y
 profesional a inversiones en compañías no cotizadas de sectores clave como tecnología,
 salud, servicios profesionales, consumo, educación e industria, principalmente en
 Europa y América del Norte
- La SCR, comercializada por EDM y gestionada por la división de Gestión de Activos de Arcano Partners, está dirigida a inversores profesionales y cualificados que buscan diversificar su patrimonio con un horizonte a largo plazo y acceder a oportunidades de crecimiento fuera de los mercados tradicionales

Madrid. 27 octubre de 2025. EDM Gestión, S.A.U. SGIIC ("EDM") anuncia el inicio de la comercialización del nuevo vehículo de inversión PRIVATE EQUITY GLOBAL QUALITY OPPORTUNITIES SCR, S.A., una sociedad de capital riesgo gestionada por la división de Gestión de Activos de Arcano Partners. Con este nuevo instrumento, EDM amplía su gama de soluciones de inversión, facilitando el acceso a sus clientes una mayor diversificación de activos en sus carteras, al incorporar la exposición al private equity.

La nueva SCR está diseñada para invertir en compañías no cotizadas de sectores clave como tecnología, salud, servicios profesionales, consumo, educación e industria, principalmente en Europa y América del Norte. El objetivo es construir una cartera sólida y ampliamente diversificada, combinando inversiones en fondos primarios, operaciones en mercado secundario y coinversiones, para aprovechar las oportunidades disponibles en los distintos segmentos del mercado.

Además, la SCR incorpora un componente relevante en el mercado secundario y coinversiones, que ha ganado un papel especialmente destacado en los últimos años al permitir acceder a carteras diversificadas y activos de alta calidad en condiciones ventajosas, acelerando la inversión y mejorando el perfil de liquidez.

En PRIVATE EQUITY GLOBAL QUALITY OPPORTUNITIES SCR, S.A., Arcano sigue una filosofía de inversión marcada por el rigor en el análisis fundamental y la selección y un profundo conocimiento de los activos en los que invierte. Este enfoque, centrado en identificar compañías de calidad a valoraciones adecuadas, está alineado con los valores que EDM prioriza en la selección de productos y quiere trasladar ahora a sus clientes en el ámbito del capital privado de la mano del gestor Arcano Partners, encargado de la gestión y toma de decisiones de inversión de la SCR.

Arcano Partners, con cerca de 20 años de experiencia en los mercados privados y una presencia consolidada en Estados Unidos y Europa, aporta al proyecto su capacidad contrastada para identificar las mejores oportunidades dentro del universo del private equity. Su trayectoria y conocimiento directo de los gestores internacionales más destacados permiten acceder a oportunidades selectas, diversificadas y con un perfil de riesgo-rentabilidad óptimo.

PRIVATE EQUITY GLOBAL QUALITY OPPORTUNITIES SCR, S.A. tiene un tamaño objetivo de 25 millones de euros. y está dirigido principalmente a inversores profesionales que buscan





diversificar su patrimonio con un horizonte a largo plazo y acceder a oportunidades de crecimiento fuera de los mercados tradicionales.

"La comercialización de este producto responde al interés creciente de nuestros clientes por acceder a los mercados privados. Además de haberse consolidado como un motor esencial de creación de valor impulsando el crecimiento y la transformación de las empresas privadas, la capacidad del Private Equity para generar retornos atractivos y ofrecer diversificación frente a los mercados cotizados lo mantiene como una de las clases de activo más sólidas en el largo plazo. En particular, creemos que el segmento mid-market ofrece un equilibrio óptimo entre rentabilidad y riesgo, con compañías de tamaño medio que combinan perfiles financieros sólidos, niveles de apalancamiento razonables y un elevado potencial de transformación", comenta Alejandro Alba, director de Wealth Management de EDM.

Según Ricardo Miró-Quesada Bambaren, Socio, Private Equity de Arcano Partners, "El Private Equity se ha consolidado como un motor esencial de creación de valor, impulsando el crecimiento y la transformación de las empresas privadas. En Arcano, nuestra experiencia acumulada durante casi dos décadas y nuestra presencia activa en los principales mercados de Estados Unidos y Europa nos permiten identificar oportunidades diferenciales y generar carteras diversificadas con un perfil de rentabilidad ajustado al riesgo muy competitivo. Además, la SCR incorpora un componente relevante en el mercado secundario y coinversiones, que ha ganado un papel especialmente destacado en los últimos años al permitir acceder a carteras diversificadas y activos de alta calidad en condiciones ventajosas, acelerando la inversión y mejorando el perfil de liquidez.

Sobre EDM

EDM es una sociedad gestora de instituciones de inversión colectiva con más de 35 años de historia que ofrece soluciones de inversión adaptadas a cada cliente desde sus oficinas de Barcelona, Madrid y México. La firma, integrada en el Grupo Mutua, ofrece un modelo único y flexible que aúna servicios de gestión patrimonial (Wealth Management) y de gestión de activos (Asset Management), con énfasis en la gestión propia con un equipo de análisis interno, gestión delegada a especialistas en geografías, clases de activos específicos y cuidadosa selección de fondos de terceros. A cierre de junio de 2025, EDM cuenta con 4.628M de euros en activos bajo gestión, 4.365 clientes y 19 fondos de renta variable, fija, mixta y planes de pensiones.

Sobre Arcano

Arcano Partners, fundada en 2003, es una firma global independiente con más de 20 años de experiencia en el asesoramiento financiero y la gestión de activos a nivel internacional. Actualmente, Arcano cuenta con cuatro áreas de negocio:

- Gestión de activos, con más de €13.500 millones gestionados y asesorados desde el inicio de su actividad en 2006, y con seis clases de activos: Private Equity, Credit Strategies, Real Estate, Infraestructuras Sostenibles, Venture Capital y Aviation Finance; Arcano cuenta con un fuerte enfoque hacia la sostenibilidad y la inversión responsable, siendo una de las gestoras de activos de referencia en ESG.
- Banca de Inversión, proporciona servicios de asesoramiento en operaciones de M&A, refinanciación, reestructuración y mercados de capitales a compañías de diversos sectores;





Arcano cuenta con equipos especializados por sectores, y ofreciendo adicionalmente un enfoque tecnológico/ digital transversal.

- Análisis y Consultoría, proporciona análisis económico, inmobiliario y de mercado diferencial, así como análisis geopolítico y tecnológico de tendencias tanto locales como globales. Este análisis es de gran utilidad para optimizar las decisiones de las empresas, especialmente en entornos de extrema incertidumbre donde los impactos de cometer errores son profundos y pueden mitigarse invirtiendo en análisis de calidad.
- **Financiación de Activos**, área que permite a los inversores participar en la creación de soluciones para la financiación de activos reales o intangibles en España.

Arcano Partners cuenta con un equipo de más 260 profesionales, de más de 20 nacionalidades, con 8 oficinas en Europa y Estados Unidos, y se ha convertido en una de las firmas independientes de referencia en Europa en mercados privados.

Para más información:



Diana Cortecero (+34 610 422 590) María Matos (+34 648 198 971) edm@harmon.es



Mónica Pastor / Ana Cabirta/ Alicia Hernández mpastor@kreab.com / acabirta@kreab.com/ahernandez@kreab.com

EDM Gestión, S.A.U., SGIIC ("EDM"), sociedad gestora de instituciones de inversión colectiva inscrita en el registro de la CNMV con el número 49. Domicilio social en Paseo de la Castellana 78, 28046, Madrid. EDM está habilitada, entre otras, para comercializar entidades de capital riesgo.

Arcano Capital SGIIC, S.A.U ("Arcano"), sociedad gestora de instituciones de inversión colectiva inscrita en el registro de la CNMV con el número 240. Domicilio social en Calle de José Ortega y Gasset 29, planta 4, 28006 Madrid.

PRIVATE EQUITY GLOBAL QUALITY OPPORTUNITIES SCR, S.A. es una sociedad de capital riesgo gestionada por Arcano Capital SGIIC, S.A.U. La sociedad está registrada en la CNMV con el número 811 y tiene un perfil de riesgo 6 en una escala del 1 al 7. Desde su lanzamiento, no existen periodos completos anuales para informar sobre su rentabilidad.

El folleto informativo completo y el documento con los datos fundamentales para el inversor estarán disponibles para que pueda realizar una evaluación fundada sobre la inversión y, en





particular, sobre los riesgos que conlleva. Pueden solicitarse gratuitamente en el domicilio de la Arcano, sociedad gestora, o en la web de la comercializadora EDM (www.edm.es) o en www.cnmv.es.

Los resultados pasados no son un indicador fiable de rendimientos futuros. El contenido del presente documento tiene una finalidad publicitaria y meramente informativa, no es y no puede considerarse asesoramiento en materia de inversión ni opinión legal, no pretendiendo reemplazar al asesoramiento necesario en esta materia y no constituyendo una oferta de compra o venta. El inversor debe ser capaz de asumir pérdidas, dado que sus derechos económicos dependen del valor de los activos subyacentes, expuestos a las fluctuaciones de los mercados financieros.

Todas las opiniones y estimaciones facilitadas están elaboradas en base a fuentes consideradas como fiables. No obstante, EDM no puede garantizar que sean exactas o completas y no asume responsabilidad alguna por cualquier pérdida, directa o indirecta, que pudiera resultar del uso de las informaciones facilitadas en este documento.